



PARROQUIA  
SANTOS EVANGELISTAS

# GRUPO MADRES MÓNICA

Avd. Alemania, 36 - 12540, Vila-real  
[vila-real.santosevangelistas@obsegorbecastellon.org](mailto:vila-real.santosevangelistas@obsegorbecastellon.org)

## ORACIÓN DE SANTA MÓNICA

Señor, somos Madres Cristianas. Con tu ayuda y la de nuestros esposos, hemos engendrado a nuestros hijos para esta vida temporal.

Nuestro ideal, sin embargo, no termina aquí. Queremos engendrarlos también para la vida eterna. Con este propósito, con la misma tenacidad y confianza de Santa Mónica, queremos dirigir nuestras oraciones, por nuestros hijos e hijas que ahora te presentamos.

*(Leer, si procede, el nombre de los hijos e hijas del grupo de madres)*

## PRECES

Para que, a ejemplo de Santa Mónica, sepamos guiar a nuestros hijos hasta Ti con el ejemplo de nuestra vida cristiana.

*R./ Ayúdanos, Señor.*

Para que, en nuestra familia, sepamos acoger el don de la vida como un regalo de tu bondad, y enseñemos a nuestros hijos a amarla y respetarla.

*R./ Ayúdanos, Señor.*

Para que nuestros hijos sean un día hombres y mujeres maduros y responsables, solidarios con la sociedad y con la Iglesia.

R./ Ayúdanos, Señor.

Para que, en comunión con nuestros esposos, hagamos de nuestra familia una comunidad de amor, donde reine el respeto, el diálogo y la mutua comprensión.

R./ Ayúdanos, Señor.

Para que, si es tu voluntad, te dignes sembrar en el alma de alguno de nuestros hijos e hijas el germen de la vocación religiosa o sacerdotal.

R./ Ayúdanos, Señor.

Para que, si algún hijo vacilara en la fe y se desviara del buen camino, sepamos (padres, hermanos y familiares) envolverlo con amor, comprensión y oración para conseguir su retorno.

R./ Ayúdanos, Señor.

(Padrenuestro, 10 Avemaría y Gloria)





## ORACIÓN FINAL

María, Madre de la Consolación, que consolaste a Santa Mónica, dándole la inmensa alegría de ver la victoria de la gracia en la inteligencia y en el corazón de su hijo Agustín, sé tú también nuestro consuelo y danos la alegría de ver a nuestros hijos firmes en la fe que sembramos en sus almas. Y si alguno de ellos se desviase, que tengamos la alegría de verlo retornar a la fe.

Con toda confianza, aguardamos la realización plena de nuestro ideal y de tus promesas. Señor, concédenos que, imitando a Santa Mónica, sepamos con ella, vivir nuestra fe con plena delicadeza. Y que, con ella, también sepamos influir positivamente en la fe de nuestros hijos, para que un día podamos tener la plena satisfacción de verlos en tu gloria. Amén.

## ORACIÓN VOCACIONAL AGUSTINIANA

Señor Jesús, envíanos cristianos que tengan el coraje de anunciar la verdad, que sepan mostrar el verdadero Camino y valorar la vida.

Envíanos cristianos con la aceptación de Santa Rita, la perseverancia de Santa Mónica y la inquietud de San Agustín.

Envíanos cristianos conscientes de que la sociedad tiene sed de Ti, de que sin Ti nada puede, y que es buscando como se encuentra.

Señor Jesús, nadie ama lo que no conoce; por eso pedimos que nos envíes cristianos para el trabajo de la Buena Nueva.

Amén.